

COFRADIA DE SAN JORGE

* * * * *

El 23 de abril de 1986 constará en los anales de la Cofradía de San Jorge como un hito más que jalonan su historia. La Bendición e Inauguración de la Carroza en su última fase de acabado, talla en madera y dorado de la misma. Obra digna de San Jorge y Bañeres.

Con motivo de tal efemérides la Cofradía nos ofrece como recuerdo un testimonio gráfico de este acontecimiento. Una fotografía a todo color de la imagen de nuestro Patrón San Jorge y su carroza, en un marco singular: en medio de nuestros campos, revestidos de verde, manifestación de la vida y de la primavera, y como telón de fondo Bañeres. Todo un conjunto de los símbolos y vida de nuestro pueblo: el castillo, la iglesia, el Santo Cristo, el cielo azul mediterráneo, el canto de la primavera, el pueblo arracimado en torno a estos tres símbolos, a los pies de la Sierra de Mariola, casco antiguo y nuevas construcciones, pasado y presente, campo e industrias, historia y vida,...

Este testimonio gráfico se ofrece a todo el pueblo como recuerdo de una efemérides de nuestra fe y nuestra fiesta y que pasa así al legado familiar que cada hogar bañerense posee y transmite con cariño a los suyos de generación en generación.

En el reverso de la foto completan toda una serie de datos sobre la Carroza Procesional desde su inauguración hasta esta última fase.